

*Le 147ème anniversaire de la
Protestation de Baraguá sera
commémoré dans son contexte
authentique*



La Havane, 14 mars (RHC) Le 147ème anniversaire de la Protestation de Baraguá, où Antonio Maceo a sauvé la dignité de la patrie en s'opposant au honteux Pacte du Zanjón, signé entre les forces militaires de Camagüey et le général espagnol Arsenio Martínez Campos, sera commémoré ce 15 mars dans son scénario authentique avec un acte politico-culturel et la présence d'une réplique de la machette brandie par le Titan de bronze dans la campagne d'émancipation contre la domination espagnole.

Une couronne de fleurs au nom du peuple cubain sera déposée à côté de la base de l'imposant obélisque, véritable œuvre de mémoire et de valorisation historique, construit en 1929 à l'insistance de

l'Association des anciens combattants de l'Est, pour immortaliser le geste accompli par le « Titan de bronze » le 15 mars 1878 et le début de l'invasion vers l'Ouest le 22 octobre 1895.

Ce moment sera précédé d'une rencontre des jeunes avec des historiens et des chercheurs de la journée au cours de laquelle Maceo a sauvé la dignité de la patrie, ce qui leur permettra d'approfondir leur connaissance de ce que José Martí a appelé « le plus glorieux de notre histoire ».

Des travailleurs, des étudiants, des combattants de la révolution et une large représentation des habitants du conseil populaire de Baraguá, ainsi que les principaux dirigeants du parti et du gouvernement à Santiago de Cuba et dans la municipalité de Mella, assisteront à la commémoration de l'acte de patriotisme insurpassable.

La manifestation de Baraguá a été le triomphe le plus éclatant du général Antonio Maceo et de ses troupes laborieuses, qui ont ainsi légué à l'avenir de la patrie un acte insurpassable de patriotisme, d'intransigeance révolutionnaire et d'amour de la liberté pour laquelle ils se sont battus pendant près de dix ans.

La nature profondément indépendantiste de la protestation de Baraguá a inspiré la nation cubaine d'aujourd'hui à approuver le célèbre serment de Baraguá du 19 février 2000, un document dans lequel Cuba réaffirme sa ferme détermination à résister, à lutter et à vaincre le blocus criminel imposé à son peuple par l'impérialisme américain (Source : Radio Rebelde). (Source : Radio Rebelde)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/378793-le-147eme-anniversaire-de-la-protestation-de-baragua-sera-commemore-dans-son-contexte-authentique>



Radio Habana Cuba